
 

 

 

 

７月１４日（水）に栗源小・中学校合同学校評議員会が開催しました。平
成２９年度に「学校運営協議会（コミュニティスクール）」から「学校評議
員会」へと変更になり、６年目を迎えました。学校教育法施行規則と市教育
委員会の規程に則とり、学校評議員の方々へ学校経営説明を行い、学校運営
に関する意見や助言を聞く機会となっております。 
 

＜本校学校評議員 ５名＞ 
小沢清一 様 平山元夫 様 杉﨑優子 様 佐藤一夫 様 高𣘺正樹 様 

 
 
今回も会議に先立って小･中学校の学校評議

員の方々に授業を参観していただきました。両
校の学校経営の方針を校長から行い、その後に
各評議員から下記の主な感想や御意見をいただ
きました。 
・北総管内で痛ましい下校時の交通事故があった。 
 改めて、通学路の見直しを含めて、引き続き交通安全への注意喚起をお願

いしたい。 

・新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の一環として、様々な学校行事も
制限されている中で、修学旅行等の校外学習について、今後も児童生徒及
び保護者の意向を十分踏まえ学校として対応していただきたい。 

・学習指導要領の改訂等、教育活動の在り方も時代の変化とともに変わって
きている。 

 児童生徒一人ひとりにタブレット端末が配付されるなど GIGAスクール構想
の趣旨を踏まえた豊かな学びを着実に進めてほしい。 

 
今回いただきました御意見等を今後の学校運営に生かして参りたいと思い

ます。 

 

小･中合同学校評議員会議が開催されました！ 


